

## Des poupées Playboy pour adultes ! - 1/1

**Une poupée qui fait du strip-tease ? Playboy a osé. L'"engin" est exclusivement destiné aux adultes et coûte 50 dollars.**

Depuis le mois de novembre, pour cinquante dollars, n'importe quel homme peut ramener une playmate à la maison. La demoiselle est une poupée de 40 cm, livrée nue mais qui peut se rhabiller en enfilant sa garde-robe miniature comprenant de la lingerie, un manteau et des chaussures et quelques autres articles portant la célèbre tête de lapin du magazine.

Playboy, qui commercialise la poupée, précise qu'elle est exclusivement destinée aux adultes : les enfants pourraient être choqués par ses formes généreuses et la représentation de ses poils pubiens moulés dans le plastique. Selon le PDG de Stronghold, la société qui fabrique le jouet pour Playboy, "cette poupée est la plus réaliste qui ait jamais été réalisée. Tous les détails sont respectés, jusqu'aux ligne de la paume des mains. C'est une réplique exacte des Playmates des pages centrales, y compris leur poitrine et leurs parties intimes".

La première de la série, pour l'instant la seule disponible, est inspirée de Victoria Silvstedt, playmate de l'année 1997 mais également actrice, skieuse professionnelle et mannequin. Playboy prévoit de lancer jusqu'à quatre poupées de cette collection par an, chacune tirée à trente mille exemplaires seulement. Les amateurs pourront acquérir la playmate de leurs rêves dans certaines boutiques (surtout pas des magasins de jouets) et sur internet.